4^{ÈME} DIMANCHE DE L'AVENT 22 décembre 2024

Évangile selon Saint Luc (1, 39-45)

En ces jours-là, Marie se mit en route et se rendit avec empressement vers la région montagneuse, dans une ville de Judée. Elle entra dans la maison de Zacharie et salua Élisabeth. Or, quand Élisabeth entendit la salutation de Marie, l'enfant tressaillit en elle. Alors, Élisabeth fut remplie d'Esprit Saint, et s'écria d'une voix forte :

« Tu es bénie entre toutes les femmes, et le fruit de tes entrailles est béni. D'où m'est-il donné que la mère de mon Seigneur vienne jusqu'à moi ? Car, lorsque tes paroles de salutation sont parvenues à mes oreilles, l'enfant a tressailli d'allégresse en moi. Heureuse celle qui a cru à l'accomplissement des paroles qui lui furent dites de la part du Seigneur. »



Guido di Pietro, Fra Angelico « La visitation » Prédelle du retable de l'Annonciation, vers 1430 Musée du Prado, Madrid

Questions:

- 1) Qu'est-ce que ce texte me dit de ma vie ? Ai-je vécu quelque chose dans ma semaine qui me fait penser à ce texte ?
- 2) Quel place fais-je à Marie dans ma vie ?
- 3) M'arrive-t-il de visiter des personnes ou de parler avec des amis et de leur redire qu'ils sont importants pour moi ?
- 4) A l'exemple de Marie, est-ce que je suis toujours en route ? Ou m'arrivet-il de m'engourdir dans un certain confort de foi ?
- 5) Fresque: Comment est-ce que je comprends les postures de Marie et Elisabeth? Je regarde les visages, les couleurs des manteaux; que m'inspirent-ils? Le décor de l'arrière-plan me fait-il penser à une autre œuvre connue?

<u>Commentaire de Maguy Besson</u>: « *Marie se rendit avec empressement* ». Ce qui retient mon attention, c'est ce mot « empressement » action de s'empresser auprès de quelqu'un. L'empressement de Marie vers Elizabeth, c'est l'esprit saint qui la met en route. Ces deux femmes qui vont se rencontrer pour partager la joie de leurs entrailles. « *Alors Elizabeth fut remplie d'Esprit Saint* ».

Marie part voir sa parente, car elles partagent toutes les deux cet amour de Dieu, elles le prient, l'invoquent et ont trouvé grâce auprès de Dieu par leur maternité. En Marie, Dieu trouve une terre pour accueillir le fils de Dieu. En Elizabeth c'est la confiance « car rien n'est impossible à Dieu ». Aujourd'hui, comment je me laisse rejoindre par le Christ ? En moi trouvet-il une terre pour accueillir sa parole ? Et comment je lui fais confiance ?

<u>Action proposée</u> : je commence ma journée par un « *Je vous salue Marie* ». J'écris sur mon carnet une ou deux actions de grâce vécues ces derniers jours.